



# 鴻南中だより

令和5年6月23日発行

〒753-0815 山口市維新公園4丁目7-1

TEL 083 (922) 2475 FAX 083 (922) 2529

ホームページ <https://fa.fureai-cloud.jp/konan-j/>



**好きです、鴻南！**  
**～わたしも あなたも**  
**ふるさとも～**

令和6年度から完全実施となる  
小中一貫教育に向けて

鴻南地区で「めぎす子ども像」や「地域のよいところ」を  
様々な機会を捉えて見つめ直しています

好きです鴻南交流広場

○主に第3木曜日の昼休みに地域の方と生徒が様々な話題で話をしています。



交流広場は鴻南中の地域協育  
ネットコーディネーターである幸坂  
美彦さんが中心となって進めてく  
ださっています。この日は、鴻南の  
いいところやこんなまちになってほ  
しいという願いを語り合いました。

生徒総会に向けた学級での話し合い

○7月7日（金）の生徒総会に向けた総務委員の司会による学級会



鴻南中学校の現状と課題や、  
自分たちのよいところなどを話し  
合いました。各クラスの意見をもと  
に、生徒総会の協議題が「交通ル  
ールやマナーを守ること」と「授業  
態度の改善」に決定しました。

学校運営協議会・地域協育ネット協議会での熟議

○5月30日（火）に生徒会執行部と熟議



生徒会長から、「9年間で育てたい子どもの力を見える化した『学校・地域連携カリキュラム』にある、『好きです鴻南～わたしも あなたも ふるさとも～』をみんながもっとそう思えるようになるには、私たち自身がどんな力をつけていったらよいかを地域の皆さんと一緒に考えたいと思います。」という協議題の提示のもと、生徒会執行部16名と地域の方々が一緒になって熟議を行いました。和やかな雰囲気の中、進行を務めた生徒たちが地域の方から積極的に話を聞き出す姿勢も素晴らしかったです。グループから出された様々な意見を集約してみると、「挑戦する力」、「つながる力・かわる力」、「認め合う力」といった資質・能力に関する意見が多く出されました。今後、さらに意見を深めながら小中一貫教育に向け、鴻南中学校区での付けたい力を明確にしていく予定です。



花生けボランティアの方々

パネルボランティアの方々



PTAの方々により、定期的に季節に合わせた廊下の掲示物や、教室や廊下にきれいに生けられた花を飾っていただいています。あまりのクオリティの高さに思わず見入ってしまいます。生徒の心を豊かにする環境を整えてくださることに感謝申し上げます。

# 修学旅行の思い出



晴天に恵まれた5月24日(水)~26日(金)の3日間、3年生が大阪、京都、奈良に修学旅行に行きました。スローガン「一人ひとりが協力して楽しさを見出そう!!」のもと、テーマパークの賑わいや古都の歴史を肌で感じながら、友達と事前に準備した計画に従って研修に取り組みました。修学旅行を通して仲間との絆を深めるなかで、ルールを守ることや自立することの大切さにも気付くことができました。この経験をこれからの学校生活で生かしてくれるものと期待しています。



## 学校説明会 6月16日(金)

近隣10校の高等学校等による説明会を開催しました。進路選択に向け、真剣に話を聞いていました。入試までの流れや推薦入学、体験入学などについても説明があり、受験生という実感がひしひしとわいてくる一日となりました。



## 県選手権大会の出場をかけた熱い戦い

6月10日、11日、17日にかけて、選手権予選が行われました。目標に向かって、これまで仲間と共に積み重ねてきた練習の成果を発揮しようと、どの部も力を尽くして戦いました。シード権を得て、今回の予選がなかった部もありますが、多くの部が出場権をかけて熱い戦いを繰り広げました。

惜しくも出場権を得られず、涙を流す場面もありました。この予選大会を機に引退する3年生もいますが、目標に向かって挑戦する気持ちや困難に打ち勝とうと努力してきた経験を、次に生かして行ってほしいと思います。

【7月下旬の県選手権大会に出場する部】

陸上競技 水泳 野球 ソフトボール バレーボール(男子・女子) バドミントン  
ソフトテニス(男子) 卓球(男子・女子) 剣道 柔道 硬式テニス 体操競技

